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TOP 4 des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses am 14.9.2016: 
Änderung der Buslinienführung der Linie 28 in Rohrbach; hier Wiedereinrichtung einer 
Haltestelle vor dem Maria von Grainberg Haus 
 
 
 
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 
 
ich nehme Voten von Bezirksbeiräten ernst und orientiere mich in der Regel daran.  
 
Bei der Frage einer erweiterten Linienführung der Buslinie 28 alternativ zur 
Wiedereinrichtung der Haltestelle vor dem Maria von Graimberg Haus, möchte ich Ihnen aber 
vorschlagen, beides zu beschließen, 

 den Vorschlag des Oberbürgermeisters die Haltestelle jetzt wieder einzurichten 
und  
 den Beschluss des Bezirksbeirates, der Gemeinderat möge eine Machbarkeitsstudie 

veranlassen , die eine Erweiterung der Linie 28 unter Einbeziehung des alten Ortskern 
von Rohrbach vorsieht. 

 
Die Wiedereinrichtung der Haltestelle Maria von Graimberg Haus kann sofort umgesetzt 
werden und steht einer späteren Verlängerung der Buslinie 28 nicht im Wege. Eine erweiterte 
Linienführung bedarf aber einer sorgfältigen Prüfung – und einer Finanzierung. Es wird 
einige Zeit erfordern,  beides zu klären. 
 
Für eine Wiedereinrichtung der  der Haltestelle der Buslinie 28 vor dem Maria von Graimberg 
Haus spricht: 

 Eine (auch nur zeitweise) Wiedereinrichten kann kostenneutral erfolgen. 
 Die wegfallende Haltestelle S-Bahnhof Kirchheim/ Rohrbach wird nicht für den 

Umstieg von/zur S-Bahn (Erhebung: 0 Umsteiger) gebraucht, der Weg zur S-Bahn 
verlängert sich lediglich um 50 m. 

 Die Haltestelle bis zu ihrem Wegfall von durchschnittlich 33 Ein-/Aussteigern pro Tag 
genutzt wurde. 

 Die angebotene Ersatzhaltestelle in der Victoriastraße für die großenteils 
gehbehinderten/ bewegunseingeschränkten Heimbewohner ist mit mehr als 200 m zu 
weit entfernt. Sie wird kaum genutzt, wie die Fahrgasterhebungen inzwischen belegen. 

 Es entfallen keine Parkplätze vor dem Maria von Graimberg Haus, da sich die 
Haltestelle direkt vor dem Haus befand bzw. dort wieder eingerichtet werden kann. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Arnulf Weiler-Lorentz 
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